

11 fév 2009 -21:24

Fortis - réaction du gouvernement

Le gouvernement a pris acte des décisions prises lors de l'assemblée générale de Fortis Holding. Après ces décisions, le gouvernement demeure propriétaire à part entière de Fortis Banque.

Le gouvernement a pris acte des décisions prises lors de l'assemblée générale de Fortis Holding. Après ces décisions, le gouvernement demeure propriétaire à part entière de Fortis Banque.

Pour les clients de Fortis Banque, cela n'engendre aucun changement. En sa qualité d'actionnaire, le gouvernement assumera ses responsabilités et mettra tout en œuvre pour assurer le fonctionnement de cette institution financière. Depuis le début de la crise financière, le gouvernement a défendu l'intérêt général et les intérêts des épargnants ainsi que du personnel des institutions financières. Les clients de Fortis Banque n'ont pas de souci à se faire.

Il s'agit à présent de créer de nouvelles perspectives pour Fortis Banque de façon à ce que les employés se retrouvent également dans le nouveau projet. Les organes de décision de la banque prendront les initiatives qui s'imposent en la matière.